

## ◀ Communiqué de la fédération SUD éducation ▶

# Organisation de débats dans les lycées le 15 mars sur l'environnement : un grossier contre-feu

Le ministre a annoncé ce lundi 11 mars que la fin d'après-midi du vendredi 15 mars serait banalisée, de 16h à 18h, pour organiser dans les lycées des débats sur l'environnement. Or, le vendredi 15 mars est prévue une grève scolaire et universitaire internationale pour le climat.

Pour SUD éducation, cette annonce montre bien que le ministre :

- craint la mobilisation lycéenne et prend les devants pour tenter de la désamorcer
- tente de récupérer la mobilisation en se présentant, à l'instar du reste du gouvernement, comme un allié dans la lutte contre le réchauffement climatique

Cette annonce ridicule ne doit pas affaiblir la mobilisation de vendredi, bien au contraire. Dans la lutte contre le réchauffement climatique et pour la transition écologique, le gouvernement n'est pas un allié mais un adversaire au service des capitalistes qui détruisent la planète.

**Nous rappelons que SUD éducation a déposé, dès le 14 février, un préavis de grève couvrant l'ensemble des personnels de la maternelle à l'université qui souhaiteront se mettre en grève le 15 mars. }}**

**En tant que syndicat de transformation sociale et écologique, Sud éducation revendique une transition écologique fondée sur un juste partage des richesses et des ressources afin de garantir une vie digne pour tou-te-s.**